



CS通信

月形町学校運営協議会

令和5年5月22日

第1号（通算5号）

令和4年度の活動結果

第1回各部会を開催

令和4年9月28日（火）に第1回小学校部会、中学校部会、一貫教育部会を、9月29日（水）に地域部会を開催しました。当初は7月の開催を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、9月に延期となりました。小学校・中学校部会では、部会長・副部会長の選出と令和4年度の各学校の概要を確認し、令和4年度以降の教職員の任用などについて協議しました。地域部会では、部会長・副部会長の選出と地域活動の要望事項を協議しました。



各部会の様子



小中学校視察を開催

令和5年1月31日（火）、委員による月形小学校・月形中学校的学校視察が行われました。

視察は、小学校部会員は小学校を、中学校部会員は中学校を、地域部会員は希望の学校に分れ学校を訪問しました。前段学校長から学校経営方針等の説明を受け、その後、各学年の授業を視察しました。タブレット端末を活用したICTを駆使した授業や手厚い特別支援学級の授業を垣間見た委員からは、高い評価の声が寄せられました。

学校からの事前説明



小学校でのICTを活用した授業



中学校での理科の授業



第2回部会・全体会議を開催

令和5年3月10日(金) 各部会・全体会議を開催しました。

小学校部会、中学校部会では、学校評価についてはコロナの対応や学校評価のアンケート結果が、学校経営方針については自主学習や中高の交流授業などに関し、地域部会では、地域支援活動について協議されました。全体会議では小中学校の令和4年度の学校評価、令和5年度の学校経営方針が承認されました。

全体会議の様子



アフタースクールの状況

令和4年10月から令和5年3月にかけて10回、延べ151人の参加によりアフタースクールが開催されました。陶芸、かるた、気配切り、フロアカーリング、バスケットボール、フットサル、卓球と多くのことにチャレンジしました。

陶芸



かるた



気配切り



フットサル



卓球



「アフタースクール」活動ボランティアの募集

教育委員会では、小学3年生から6年生を対象に「アフタースクール活動」を実施しています。

この活動は、子どもたちが放課後に、スポーツや昔から伝わる遊びなどを体験して学びを発見することを目的にしています。

町民の皆様の得意分野（各種スポーツ、音楽、工作、けん玉などの昔から伝わる遊び等）を月形の子どもたちに伝授してくれる方を募集しています。

実施期間は令和5年9月から3月までで、月1~2回程度です。

ご協力いただける方は教育委員会社会教育係（53-3443）までご連絡願います。

